



Rf. NIN-NS-J MARIO STRIKERS BLF

Juego para Consola Nintendo Switch Mario Strikers: Battle League Football

64,29 €

Incluido (IVA 21%)

Mario Strikers: Battle League Football; **TODO VALE EN ESTE CAMPO DE JUEGO! ¡PRESENTAMOS EL STRIKE!**

Mario y sus amigos se ven las caras en el strike, un deporte de cinco contra cinco similar al fútbol, ¡pero sin ninguna de sus molestas reglas!

Gana el equipo que marque más goles, pero con las devastadoras entradas en equipo y toda suerte de objetos, sin olvidar las vallas eléctricadas que delimitan el campo de juego,Â

¡marcar goles no resultará tan sencillo como podría parecer!

Eso sí, si logras meter el balón en la portería con un hipertrallazo,Â

¡contará como dos tantos!Â

Qué alucine... **EL EQUIPO** Crea un equipo con las estrellas del Reino Champiñón, compuesto por cuatro strikers y un portero que intentará por todos los medios que el balón no toque la red. Cada personaje tiene sus propios atributos, como velocidad, precisión del pase y fuerza, así como la posibilidad de ejecutar un hipertrallazo demoledor.Â

Aquí te presentamos a las estrellas de este deporte...

NOMBRE: MARIO HIPERTRALLAZO: CICLÓN ÍGNEO Mario es un jugador versátil en el que siempre puedes confiar. Además, cuenta con una técnica muy depurada.**ACCESORIOS** Equipa a tus strikers con distintos accesorios que no solo cambian su aspecto, sino también sus atributos para que se adapten a tus planes de juego. Usa las monedas que obtengas al disputar partidos para desbloquear accesorios que podrás llevar en el siguiente enfrentamiento. Mezcla componentes de distintos sets para encontrar la combinación ideal de atributos y estilo.**OBJETOS** Échale el guante a un bloque ? durante el partido para obtener un objeto aleatorio y pararles los pies a los oponentes, o despejar el camino hasta la portería rival.**ESTRELLA** Concede invencibilidad temporal al striker, mejora sus atributos y repele a cualquier rival que entre en contacto con él.**TRABAJO EN EQUIPO** Hasta ocho amigos pueden saltar juntos al campo de juego delante del televisor con una única consola Nintendo Switch*. Por otro lado, puedes aliarte con un compañero y conectarte con hasta otras 3 consolas por medio del juego local inalámbrico* o en línea** para disfrutar

de un mayor caos multijugador.

Por supuesto, aunar fuerzas con el resto del equipo es clave para hacerse con la victoria. Usa pases manuales para lanzar el balón al hueco y crear oportunidades de gol o haz entradas en equipo para lanzar a un compañero hacia los rivales y arrebatárselos el esférico. CLUB STRIKERS ¡Participa en el modo Club Strikers** para crear tu propio club y personalizar tu estadio, la equipación y el escudo! Únete a otros jugadores para competir contra clubs de todo el mundo durante las temporadas, que duran una semana, y gana puntos para escalar puestos en la clasificación.

Â Consola: Nintendo Switch Clasificación por edades: PEGI 7 Mandos compatibles: Mando Pro de Nintendo Switch Idiomas: Inglés, Alemán, Francés, Español, Neerlandés, Italiano, Portugués, Ruso

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.